

Elan...

eren

ÉGLISE RÉFORMÉE ÉVANGÉLIQUE
DU CANTON DE NEUCHÂTEL

Paroisse du Val-de-Travers

Choisir l'alternative

Ce n'est vraiment pas évident de croire aujourd'hui.

Est-ce que j'ai le droit de dire ça? En tant que pasteur? Je vous explique ce que je veux dire.

Le monde a tellement à nous offrir: un nombre quasi illimité d'expériences, d'activités, de lieux à visiter, d'objets à se procurer, de contenu et de divertissement à lire, à écouter et à regarder. Mais quelle offre choisir? Et à quoi dire non? Ces réflexions prennent un temps et une énergie qu'on sous-estime souvent.

Aussi, pour pouvoir consommer toutes ces offres, il nous faut des moyens. Moyens qui nous demandent de consacrer du temps au travail. Travailler pour vivre. Si on a de la chance, on en tire sens et satisfaction – mais ce n'est pas toujours le cas. Se rajoutent encore les questions pratiques d'organisation et d'agenda suroccupé (aussi ceux de nos enfants et jeunes) qui alourdissent le quotidien.

Personnellement, ce rythme de vie effréné (qui continue de s'accélérer) me préoccupe. On le sait, cette manière de vivre par la (sur)consommation n'est pas viable à long terme. Elle ne consume pas seulement les ressources précieuses de la terre, notre maison commune, mais aussi les nôtres. Je ressens et je vois autour de moi une accumulation de fatigue, d'insatisfaction, d'isolement et de stress.

Est-ce qu'il y a des alternatives? Il en existe différentes, mais je crois qu'aucune d'elles n'est instantanée ou « consommable ». Toutes demandent des efforts et du temps (toute une vie probablement).

L'alternative que j'ai choisie pour moi, avec d'autres compagnon-ne-s de route, c'est celle d'une vie à la suite de Jésus. Il nous invite à tailler les ronces qui étouffent notre ouverture à Dieu; à prendre soin de nos émotions pour rester attentif-ve-s aux autres; et à travailler sa terre intérieure par le silence et la solitude pour habiter plus simplement notre terre. C'est un apprentissage qui me parle et lorsque je réussis à le suivre (ce qui n'arrive pas tous les jours), j'y apprends à ralentir, à m'émerveiller, à servir et à aimer.

Ça ne reste vraiment pas évident de croire aujourd'hui, mais plus j'avance sur ce chemin à sa suite, plus je crois ce que je vois: une aventure surprenante, ordinaire, qui porte du fruit. *Micha Weiss, pasteur suffragant*

Célébrations du mois de mars 2025

Dimanche 2 mars

10h – Môtiers – Véronique Tschanz Anderegg

Samedi 8 mars – Carême 1

17h – Môtiers – Micha Weiss

**Dimanche 9 mars – Carême 1 –
culte musical et chanté**

10h – Les Bayards – Micha Weiss

**Dimanche 16 mars – Carême 2 –
échange de chaires**

10h – Môtiers – Raoul Pagnamenta

Samedi 22 mars – Carême 3

17h – Môtiers – Véronique Tschanz Anderegg

**Dimanche 23 mars – Carême 3 – culte en
randonnant**

10h – Noiraigue – Véronique Tschanz Anderegg

**Samedi 29 mars – Carême 4 – culte Terre
Nouvelle**

17h30 – Môtiers – Guillaume Klausner

**Dimanche 30 mars – Carême 4 – culte Terre
Nouvelle**

10h – Môtiers – Guillaume Klausner

Dimanche 6 avril – Carême 5

10h – Fleurier – Ion Karakash

Mémento

ACTIVITÉS- RENCONTRES-REPAS

Fleurier

Club de midi

Ma 4 et 18 mars – 12h – CORA,
Patinage 1, Fleurier.

Repas à Fr. 15.-.

Sur inscription au 032 886 46 20
du mardi au vendredi
de 9h à 12h.

Mouvement chrétien
des retraités (MCR)

Me 12 mars, de 14h à 16h, cure
de Fleurier, Pasquier 9.

Animation: Marie-Christine
Conrath et René Perret

Thème de l'année: Héritage

Inscription: M.-Ch. Conrath,
079 425 99 47

ou marie.christine.conrath@
cath-ne.ch

Couvet

Vendredis-midi

Ve 7, 14, 21 et 28 mars – 12h
– cure – repas simple, sans

inscription, collecte au profit des
projets Terre Nouvelle.

Travers

Rencontre du groupe Pour tous
Me 12 mars – 11h30 – Repas.

Foyer La Colombière, Travers.

Ouvert à tous.

Prix du repas: Fr. 15.-.

Inscription: Eliane Flück,
032 863 27 32

(heures des repas)
ou 079 401 35 39

Marlise Baur, 032 863 20 57
ou 079 603 59 40.

PRIÈRES ET PARTAGES

Couvet

Prier Ensemble

Lu 10 mars – de 18h à 19h, cure
de Couvet.

Fleurier

Prière pour l'Unité des chrétiens
Prière commune cantonale avec
chants de Taizé.

Une fois par mois, les chrétiens
de toutes confessions du can-
ton de Neuchâtel sont invités à
prier ensemble pour l'unité. Dans
l'esprit de Taizé, se rassembler
pour prier, chanter et méditer la
Parole de Dieu ensemble.

Di 16 mars – 18h – Église
catholique de Fleurier

TÉLÉPHONES UTILES

Sébastien Berney, diacre, 079 744 90 09
sebastien.berney@eren.ch

Guillaume Klausner, pasteur,
079 794 21 63
guillaume.klausner@eren.ch

Véronique Tschanz Anderegg, pasteure,
079 311 17 15,
veronique.tschanzanderegg@eren.ch

Micha Weiss, suffragant, 078 639 04 97
micha.weiss@eren.ch

Martine Robert, diacre aumônière EMS,
martine.robert@eren.ch

Secrétariat paroissial

Grand-Rue 25, 2108 Couvet,
032 863 38 60,
valdetravers@eren.ch

Heures d'ouverture:

Mardi, mercredi et jeudi de 8h à 11h
Mardi et mercredi de 14h à 16h30

NOS PRIÈRES POUR

- les jeunes qui subissent des pressions pour « réussir »
- les jeunes qui ne trouvent pas leur voie
- veiller à ne pas surconsommer la Vie mais à l'apprécier au jour le jour
- les situations de conflits internationaux et personnels